
 

第 3回土岐川庄内川流域委員会 議事要旨 

日時 ：平成 15 年 9 月 10 日（水）14:00～17:15 

場所 ：名古屋逓信会館 3F 桐楓の間 

 

 １．開会 

 

 ２．挨拶（局長代理 中部地方整備局河川部河川計画課長） 

 

 ３．議事 

  ■第 2 回土岐川庄内川流域委員会議事要旨の確認 

 第 2 回流域委員会議事要旨が確認されました。 

 

■現地視察の結果報告 

土岐川庄内川流域委員会委員現地視察会（7月 28・31 日開催）の報告をし、次の 

ことが確認されました。 

  ・現地視察会に参加した各委員に、現地での意見や感想等を現地視察マップに記入

していただき、委員会通信に活用すること｡ 

 

■治水計画について 

 現計画（工事実施基本計画）をベースに治水の現状と課題を説明し、治水の課題が   

 確認されました。 

また、次の意見を頂きました。 

・基本方針を決定するにあたり、河川砂防技術基準（案）に基づかない事例も紹介

して欲しい。 

・基本方針が固まってきた段階では、現計画（工事実施基本計画）とどのように変

ったかについて、この委員会で説明すること。 

・現計画の計画規模（上流 1/100、下流 1/200）が決定された経緯について、他河

川との比較を含めた説明がほしい。 

・ 流域委員会では河川だけではなく、流域全体を考慮して議論すること。 

・ 支川の整備計画については、県と調整し、適宜、委員会に報告すること。 

・ 整備計画メニューを説明する際には、平面図、縦断図、それに関わるデータ等を

一目でわかるように整理した資料を準備すること。 

 

■次回の議題について 

次のことが決定されました。 

・11 月下旬から 12 月中旬に｢現計画と事業状況｣（利水・環境・人との関わりにつ
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いて）を議題として第４回流域委員会を開催する。 

・ 第４回流域委員会資料目次（案）について意見があれば事務局に連絡すること。 

 

 ４．その他 

■PI 関連の動向 

      地域懇談会の実施状況について報告し、次のことが確認されました。 

・ オープンハウスで実施しているアンケート結果の扱い方について、各委員で検討

し次回の委員会で議論すること｡ 

   

■砂防事業の実施状況 

時間の都合で次回の委員会で報告することとなりました。 

 

 ５．閉会のあいさつ（庄内川河川事務所所長） 

 

 ６．閉会 


